

■ Por el Fenómeno del Niño

La temperatura seguirá subiendo en Cali, vea cuánto y hasta cuándo



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Domingo 9 de Julio, 2023

Las emergencias que ocasionará en Cali la incidencia del 'Fenómeno de El Niño', tiene en estado de alerta y listas para encararlas a las autoridades de la ciudad.

Un ejemplo claro es la Defensa Civil Colombiana, regional Valle del Cauca, que está lista para apoyar en las distintas emergencias que puedan presentarse.

"Tenemos más de 400 voluntarios disponibles a lo largo y ancho del Distrito; estamos en constantes procesos de capacitación en el tema de brigadas forestales; tenemos equipos de unidad de tratamiento de agua potable, carro-tanques y unidad de rescate, que se adapta a las condiciones para el tema de respuesta a emergencias forestales", sostuvo Cristian Steven Echeverry Zuluaga, jefe de Capacitación de la Defensa Civil.

"También hacemos un proceso de preparación a las comunidades y a los centros educativos, donde enseñamos, les damos recomendaciones para esta temporada seca, el manejo de los incendios y el uso racional del agua", precisó

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Graban momento en que ballena amamanta su cría](#)



[Jamundí](#)



[Atención: En Cali inició la nueva rotación del Pico y Placa](#)

Echeverry Zuluaga.

Todo esto relacionado con que el Distrito de Santiago de Cali está atravesando la segunda temporada seca o de menos lluvias del 2023, por la inminente llegada del 'Fenómeno de El Niño'.

¿Qué es la Defensa Civil?

Es una institución conocida durante 56 años de existencia por sus dotes solidarios y humanitarios y con más de 100 mil voluntarios en Colombia, que realiza orientación a los ciudadanos en temas de autocuidado y prevención, con el fin de salvaguardar la vida.

Campaña de la Alcaldía de Cali para encarar la temporada de calor: La Administración Municipal recientemente puso en marcha la campaña 'Con la seca no se juega'.

Esto relacionado con la segunda temporada seca o de menos lluvias del año que llegó a la ciudad, con una probabilidad de ocurrencia del 'Fenómeno de El Niño' de un 85%, que podría aumentar a más del 90% en los meses de agosto y septiembre. Datos brindados por agencias climáticas internacionales como la Oficina Nacional de Administración Oceánica y Atmosférica-NOAA y el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales-IDEAM.

En ese sentido y con el apoyo de los organismos de socorro, se han dispuesto las acciones necesarias para atender posibles escenarios de emergencia producidos por esta temporada.

Por eso la Alcaldía de Cali presentó las acciones que ejecutará junto a organismos de atención y prevención de desastres, contenidas en la campaña 'Con la seca no se juega'.

Este plan estratégico de intervención, inicia ante la alerta emitida por los organismos climatológicos de orden internacional.

"El principal riesgo es atender las probabilidades de incendios forestales en nuestros cerros tutelares y en el parque natural Los Farallones. Eso demanda que debemos tener todas las capacidades al orden, desde la Fuerza Aérea, los Bomberos, las comunidades organizadas y las entidades de gestión del riesgo" indicó el alcalde Jorge Iván Ospina.

Datos

1. De acuerdo con los pronósticos de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres, se estima que durante julio Cali entre en la fase del 'Fenómeno de El Niño', un aumento de la temperatura del océano Pacífico que altera los patrones climáticos.
2. En Colombia, la misma condición hidroclimatológica traería una disminución de lluvias y un incremento en las temperaturas. "Ese déficit de precipitaciones igualmente está conexas con el dengue y el Chikunguña.
3. Estas reducciones de 2, 3 y 4 grados, hacen que los depósitos de agua permitan la procreación de los zancudos.

■ La historia de superación de Miyerlandi Torres

La mujer que salvó a Cali, en la recta final por la Alcaldía

